
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2235 
12月 27日例会 プログラム   「上半期を終えて」      谷口 康則会長・安江 義輔幹事         

1月 3日例会 プログラム    定款第6条第1節により取りやめ                       

12月 27日のメニュー  ・豚肉陶板焼き ・ほうれん草としらす胡麻和え ・御飯 ・吸物 ・漬物 ・コーヒー 
 

前回（12 月 20 日）例会記録 
会員総数 35名 出席者数 26名 欠席者数 9名 出席率 74.29％ 前回補正率 88.57%

前回補正者 藤田君 三宅(孝)君 三宅(保)君 白石君 上原君 

出
席
報
告 欠 席 者 東川君 井上君 三宅(三)君 三宅(保)君 三宅(孝)君 島田君 藤田君 大谷君 立石君  
 
 来 訪 者    後藤 修様（宇野税関支署長）   

        越中 良幸様（宇野税関支署 統括審査官） 嬉野 貴志様（宇野税関支署 審査官） 
 
 会 長 挨 拶・報 告    
 
 ・ 12/15(日)は「竹林伐採環境プロジェクト」に参加を頂きありがとうございました。ご都合で参加できなか 

   った方のために状況を報告させて頂きます。今回の事業は2690地区の補助金を一部利用して環境保全活動 

   の大切さを子供達を含む市内の方々に学んで頂けたらと言う主旨で行われました。エコライフ玉野の皆様の 

   ご協力で、我々とボーイスカウト玉野第1団の隊員・指導者・保護者そして地域の方たち総勢60名で作業 

   を行いました。午前中は伐採・枝打ち・運搬・切断・竹割り・節取り・結束を手分けして行いました。昼食 

   は全員で弁当とエコライフ玉野女性陣の手作り豚汁をおいしく頂きました。午後は保護者のお母さんを中心 

   に竹細工の工作や、子供達はフリスビーを使ってのゲームで楽しみました。その結果、エコライフ玉野の高 

   畠会長より過去最高の成果が出たと感謝を頂きました。また、ボーイスカウトの西山様からもボーイスカウ 

   トの目的の一つである地域社会への貢献が出来大変有意義であったとおっしゃって頂きました。私も今回の 

   事業で奉仕活動の大切さをあらためて学ぶことが出来ました。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
 ・ 森本ガバナー事務所より、①2014 年 1 月のロータリーレートは 1$＝102 円です。②ガバナー事務所は

12/28(土)～1/5(日)まで休業します。③地区関係費後期分納入（一人あたり半年分:9,900円）のお願いが 

   届いています。④2013年版手続き要覧の事前受付を致します。1月以降順次発送される予定です。 

 ・ 松本ガバナーエレクト事務所より、12/8(日)開催の「次期ロータリー財団委員長研修会」への三宅(一)次期

委員長の出席に対して会長宛礼状が届いています。 

 ・ 2012-2013年度地区活動報告書の訂正をボックスに入れています。 

 ・ 玉野青年会議所より、2014年度新年互礼会への谷口会長の出席依頼が届いています。 
 
 委 員 会 報 告    
 
 ・ 谷口君：12/23(月)瀬戸大橋CCのハイロー会に1名欠員が出ました。参加希望の方、参加お願いします。 
 
 スマイル・ボックス   
 
 ・ 谷口君－①後藤様、越中様、嬉野様、ようこそお越しくださいました。②名札を忘れました。 

 ・ 安江君－①谷口会長、竹林行事お疲れ様でした。②後藤支署長様、よくいらっしゃいました。 

 ・ 三宅(照)君－後藤支署長様、よくいらっしゃいました。 

 ・ 白石君－安江さんに竹林行事で車お世話になりました。 

 ・ 上原君－先週欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム     「最近の税関行政について」    後藤 修様（宇野税関支署長） 

                            越中 良幸様（宇野税関支署 統括審査官）  

                            嬉野 貴志様（宇野税関支署 審査官） 


